



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4694

28/11/2016

9840

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

La Entidad Pública Empresarial ENAIRE se encuentra estudiando la instalación de desfibriladores semiautomáticos, así como su uso por personal no sanitario, conforme a la normativa estatal y autonómica aplicable, en sus distintos Centros de Trabajo, incluyendo las Torres de Control de los Aeropuertos de Málaga-Costa del Sol y Adolfo Suarez Madrid-Barajas, atendiendo al carácter de sus instalaciones, con acceso necesariamente restringido, y al número de trabajadores que simultáneamente realizan sus tareas en las mismas.

En todo caso, el despliegue de dichos desfibriladores se realizará de manera coordinada con los representantes de los trabajadores de esta Entidad y con AENA, S.A. donde fuera necesario.

Madrid, 20 de febrero de 2017